

PROVINCIA | Sanidad

El Hospital Infanta Margarita de Cabra realiza un simulacro de incendio y evacuación en su área quirúrgica

Este ejercicio es fundamental para detectar posibles mejoras en el Plan de Autoprotección, además de brindar a los profesionales la oportunidad de practicar y actualizar sus protocolos de actuación en situaciones reales

Redacción

Viernes 29 de noviembre de 2024 - 18:13



El Hospital Infanta Margarita de Cabra ha llevado a cabo un simulacro de incendio y evaluación en su área quirúrgica. La actuación, integrada en el Plan de Autoprotección del hospital, simuló un incendio en un almacén del bloque quirúrgico del centro sanitario. Esta situación obligó al personal a adaptarse y actuar en consecuencia. En la actividad participaron profesionales del propio servicio, mantenimiento, celadores, seguridad y directivos del centro.

Profesionales de distintas categorías del centro, así como los miembros de la Unidad de

Prevención de Riesgos Laborales (UPRL) del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba actuaron como observadores. Para llevar a cabo el simulacro, el Hospital Infanta Margarita cuenta con un protocolo específico que establece las comunicaciones, coordinaciones y permisos necesarios con diversos agentes externos e internos.

Además, se analizan todas las situaciones de riesgo potencial para preverlas y eliminar o minimizar cualquier riesgo para profesionales y usuarios. La formación teórica proporciona a los asistentes conocimientos sobre el plan de autoprotección, equipos de emergencia, actuaciones en caso de emergencia y medios de extinción, entre otros. Por su parte, la formación práctica desarrolla habilidades para que los participantes puedan actuar ante una situación real.

Después del simulacro, se llevó a cabo una reunión conjunta entre los profesionales que participaron y los observadores. Esta reunión permitió realizar un primer análisis de las secuencias de actuación, los tiempos cronometrados y una puesta en común de opiniones y puntos de vista de los participantes. Este intercambio de ideas facilita la identificación de aspectos que pueden ser mejorados

El simulacro es parte del programa de difusión del Plan de Autoprotección del Hospital Infanta Margarita. Este plan tiene como objetivo responder a diversas situaciones de emergencia real, como inundaciones, incendios, terremotos o derrames de sustancias químicas. Se actualiza periódicamente dentro del marco orgánico y funcional del centro, con el fin de prevenir y controlar los riesgos para personas y bienes, y proporcionar una respuesta adecuada a posibles emergencias internas. Cabe destacar que la Unidad de

Prevención de Riesgos Laborales del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba, con sede en el Hospital Infanta Margarita, coordina y programa regularmente simulacros de emergencia interna en todos los centros del área.

Entre las actividades previas, se ha implementado un procedimiento de comunicación interna, la elaboración de cartelería e información a través de redes sociales y medios locales, dirigido a profesionales y usuarios del centro, contactando también con las asociaciones de usuarios a través del responsable de Participación Ciudadana.